



Paysage du Léon : **objectif diversité !**

Aurélie et François Biseuil sont de véritables passionnés, tombés dans l'univers du jardin déjà très jeunes. C'est donc tout naturellement qu'ils ont choisi ce métier, concevant et réalisant des espaces uniques au cœur du Finistère.

Chaque projet est conçu de manière personnalisée par le biais de plans en 3 dimensions pour être au plus près de la réalité. Une fois sorti de terre, le jardin doit être le lieu qui ravive les sens, un espace unique où il fait bon vivre !



Pour ces professionnels, le jardin est un tableau vivant, un espace à vivre qui doit lier esthétique et confort, toujours en harmonie avec l'environnement. La protection de la planète est leur cheval de bataille, la diversité au cœur de leur philosophie : choix de matériaux variés et de qualité, mise en valeur des végétaux, respect du terroir, partenariat avec des pépiniéristes locaux, alternative aux produits phyto-pharmaceutiques...



Plus de renseignements
www.paysageduleon.fr
www.facebook.com/Paysage-du-Léon
www.paysagistesbretons.com/paysagistes/paysage-du-leon-landunvez